

BOSSMAN

Hadiri Pemberhentian Ketua RT dan RW Serentak se-Desa Kuripan, Ini Pesan Babinsa Koramil 13/Karangawen

Agung widodo - DEMAK.BOSSMAN.CO.ID

Aug 6, 2024 - 07:46



Babinsa Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serda Arifin menghadiri Sosialisasi Pemberhentian dan Pengangkatan ketua RT dan RW se-Desa Kuripan

DEMAK - Sebagai bentuk sinergitas dengan semua komponen yang ada di

wilayah desa binaan, Babinsa Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serda Arifin menghadiri Sosialisasi Pemberhentian dan Pengangkatan ketua RT dan RW se-Desa Kuripan Tahun 2024, Senin (05/08/2024).

Acara yang digelar di aula balai Desa Kuripan, Kecamatan Karangawen ini dipimpin Sekdes Adi Setya Laksana, dengan dihadiri seluruh perangkat Desa Kuripan, Ketua BPD Septianus Budi beserta anggotanya, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Aiptu Aghiet.

Acara diawali dengan menyanyikan Lagu Kebangsaan Indonesia Raya, sambutan-sambutan, dilanjutkan dengan penyerahan Surat Keputusan (SK) pemberhentian ketua RT dan RW secara simbolis dan ditutup dengan doa.

Dalam sambutannya, Sekdes Kuripan Adi Setya Laksana menyampaikan bahwa pemberhentian dan pengangkatan dalam sebuah jabatan merupakan hal yang lumrah dalam sebuah organisasi, sehingga diharapkan ketua RT dan ketua RW yang diberhentikan karena masa jabatannya sudah habis bisa legowo dan menerima dengan lapang dada.

"Malam ini ada 66 ketua RT dan 15 ketua RW se-Desa Kuripan yang akan kita berikan SK pemberhentian. Karena kita nantinya akan menggelar pemilihan kembali secara serentak dan akan kita bentuk panitia pemilihan secara terintegrasi. Sekali lagi saya mewakili pemerintah desa mengucapkan banyak terima kasih atas kerja kerasnya selama menjabat ketua RT dan RW. Semoga menjadi ladang amal bapak semuanya," jelasnya.

Sementara Babinsa Serda Arifin menambahkan, bahwa ketua RT dan ketua RW yang masa jabatannya sudah habis dapat kembali di tengah masyarakat dan apabila nanti ada ketua RT dan RW yang terpilih, dapat memberikan sumbangsih dan masukan untuk kepentingan bersama.

"Kami disini berharap, walaupun nanti bapak-bapak sudah tidak menjabat sebagai ketua RT dan RW, dapat terus berkontribusi secara positif di tengah masyarakat. Tetap menjalin silaturahmi dengan kami Babinsa dan Bhabinkamtibmas serta dapat menjadi pelopor dalam persatuan, kebersamaan, dan keamanan lingkungan di tengah masyarakat," pungkasnya. (Pendim0716).